

2022年 今年の抱負

ここ2年位続いているコロナの禍の中色々考える一年でした。
去年の抱負にも書いていた一つ一つの仕事を正確にできているか？

お客様のニーズに答えられているか？

まだまだ出来ていないことが身をもって感じながら時間に追われている状況で日々が

終わってしまう自分がちょっと情けなく思う一年でした。

2022年まだまだ続くコロナ今となつては、オミクロン株まで出る始末です。けど、自分の

中では、勝手かもしれませんが今年一年、我慢をすれば、ちょっとは、収まっていい年に

なるような日が来ると思っています！ですので、今がチャンス的一年だと思えます。

去年はパソコン力少しでも上げるべく教室にも通っているのですが、まだまだ全然出来てないので、そこに力を入れて2年後には、英語力も勉強していきたいと思えます。

パソコンを多少なりとも出来てきて、関数の定義が全て英語の単語がわかってないと

進まない事もっと学生の時、勉強しとくべきでした。けど、仕事も勉強も遅くても

まだ、間に合うと！日々成長していける一年にしたいと思えます。多少なりとも成長を別紙にてみてください！！

大同商会 竹本 純